ば

内閣&県の応援

年 3 **岩2**1

tel 0476-95-3665

yasnoda8760@gmail.com

に選ばれる新議員達に引きを終了致しました。昨年が一条を重ねていましたが、新会を重ねていましたが、新会を表する。 る新議員達に引き継ぐことも出てきま 多くの案件が宙に浮き始めました。次2、新町長になると前町長時代に賛成した年から新給食センター建替え案件は議6で4年間、皆様に託された議員の仕事

分され 給 わ給 食 セ ルガ議会 いる。 玉 その 建替え問 原因 は 題 以 き合 - 郷広 が一、 一、 コインランドリー 使 局、 遠、 接骨医、対 ストアー 等災害時に

と文部省の できるようにしたい」と言避難者に温かい食べ物を提 が推奨し始めたのです。 て当選しました。 「給食センターは災害時には橋本町長の町長選の公約でセンターの捉え方なのです。 連名で国と県 今は国・ の県が 内・関県 供 0

「給食センター 全町 のためのプロジェクトと考ば給食センターをただの子す。反対している議員、町 と推奨(左記に記載)したの 作るようにお願いし は避難所 ま 理解せず金パパーとして活用すべるでいます。反が かるとの意見

確保の為、学校給食施設等の活用を含めた災害時の対応防災部局の求めに応じて、避難所における適切な食事の で発表。「内閣府と文科省は、全国の都道府県に依頼」 防災で給食センターを有効活用 今年6月、 国は学校給食セン ターの防災方針を新聞記 昨 年6月全国紙で発表

国の投資と理解すべき 国の投資と理解すべき に 国の投資と理解すべき に 当 が 地方 信 に おりを で けっので す。 国の が 地方 信 (国の お金) に おり を しって す。 国の た で 作る 給食 を しって 事業を 行うの は と で す。 国の た 後 で す。 国の た 後 で で 作る 給食 を しって 事業を 行うの は、 本 で 作る 給食 を しって 事業を 行うの は、 本 で 作る 給食 を しって 事業を 行うの は、 本 で 作る 給食 を しって 事業を 行うの は、 本 で 作る 給食 を しって 事業を 行うの は、 本 で 作る 給食 を しって 事業を 行うの は、 本 で 作る 給食 を しって 事業を 行うの は、 本 で 作る 給食 を しって ま で に 国 の と で 作る 給食 を しって ま で に 国 の と で で に 国 の と で で に 国 の と で で に 国 の と で で に 国 の と で で に 国 の と で は ま で に 国 の と で で に 国 の と に 国 の と に 国 の と に 国 の と に 国 の と で に 国 の と に 国 の と に 国 の と で に 国 の と に 国 の に

。(**役場の説明**) 平成 26 に調査した千葉県は「地震 が時間がかかります。圧縮 が時間がかかります。圧縮 が時間がかかります。圧縮 る。土の自然圧縮を利用す るまでに時間がかかります。圧縮 るまでに時間がかかります。圧縮 るまでに時間がかかります。

みのコストで**建設** (議会での反対派 0 7 き成 田 23

ない。議員が他市を巻き込み、 ない。議員が他市を巻き込み、 ない。議員が他市を巻き込み、 ない。議員が他市を巻き込み、 ない。議員が他市を巻き込み、 ない。議員が他市を巻き込み、 ない。議員が他市を巻き込み、 ない。 ない。 ではならない。 ではならない。 でいるではならない。 でいるではならない。 でいるがありとも補助金は出さない。 ない。 ではならない。 でいるがあるでの発言である。 ない。 でいるがあるでの でいるがあるでの でいるがある。 でいるがある。 でいるがあるでの でいるがある。 でいるがあるでの でいるがある。 でいるがあるがある。 でいるがある。 でいるがあるがある。 でいるがある。 でいるが、 でいるがある。 でいるがある。 でいるがある。 でいるがある。 でいるが、 でいるが

場には圧をかけ盛土するとが、
おれプラ地盤を作った駐があれプラ臨時駐車場は、
ない土地が多々あるから。
本は浸水区域に建てねばない土地が多々あるから。
本は浸水区域に建てねばない土地が多々あるから。
をはっ効力や強制力なし。
国土交通省のガイドライン

議会では否決される。 された。 請願書 出された 「給

がン

移動せよ。という内決めた場所を除き、 う内 1 容他タ 場は 所既

(野田泰博の

要部願めて 願いしたい」と教育委員会と町め適否の検証(建設用地)」をおて、現在検証している場所も含用地は能登半島地震を考慮し **登をした。** 進めて

億

田

7新私に避る県 名井達構が高の合はこ大員でを給いる 取石高が橋、

力ですが、人の心 二人とも厳しい

でした。

人氏です。

の中で育てるこ 精えた。三人の 構えた。三人の は安食を を 、生 、生 、生 私がベルギー駐在から帰国したの中で育てることが叶った。から、蛍が飛ぶ栄町に居を特、車は安食を通過し東京に向かった。数年後、生まれも育ちも東京・た。数年後、生まれも育ちも東京・ 栄 町 で 会議員 って 32

それでもやるのだら即クビにする

すます好きになってい 十九里浜から徐々に高度をさげ、空ら海外に向かった。帰国する際、4出発時にはいつもワクワクしなどとの後も仕事で成田空港からの ら出 ワクからドキドキに変わる。 こうに成田空港が見えると 安食の家がま 窓九がの ワ

神外ではその国の方々と仕事を 一ではビジネスマンは自分の町と仕 を兼業するのが普通と思った。私も 過して仲良くなり、中には市町の議 がいた。Mr ノダ夜は議会なので失 はという場面に出会い、海外は議員 を兼業するのが普通と思った。私も ではビジネスマンは自分の町と仕事を のすってみたいと思った。 った。

氏のの方のんたをと原役の一は時開 の役目と思い始めてた。私の政治方の政治家をやり遂げることがの一年先輩。私はサラリーマンとんは実に気さくな政治家。年齢もた時だったので一緒にパチリ。菅を開催。ちょうど最初の孫が生まを開催。ちょうど最初の孫が生ま いることが私
家。年齢も私 報告 ま告れ会

と民主党の菅直 原点はサラリー マン) 新党の青木の政治道

絶していることを知

2019年9月18日原自連小泉元総理 に呼ばれた私(当時は立憲民主党)。 小泉 元首相

大 ーデンに行く時、青木氏に頼まれ、 卓職 で話した。数ヶ月後、仕事でスウェーゼ のビジネスマンの違いをその会合 る教授にお会いした。私は海外と日本 な 員でサラリーマン新党設立者・大学 運 会合に出た。 昔の そこで青木茂参議院議 友人に誘わ れてある 氏

にのはステン い理スウェ い話がで で てくれとの事。そこでも日本とスウン党の本部で、青木氏の親書を渡しストックホルムの世界サラリーマ 理解、納税者が受ける老後の補償とれとの事。そこでも日本とスウェーデンの社会保障と庶民 セスウェーデン社会の違いについて面白ェーデン社会の違いについて面白ェーデン社会の事。そこでも日本とスウム の話だった。

にとの面

なら

罪した。その姿を見て、その方の政とは」と言いつつ深々頭を下げて謝んの挨拶の時、「こんな惨事になる 治家としての誠実さに私は感動

とハー 1:4 大 学

昭和

49

年

カネカベルギーNV

(ブレュッセ

ド大学の某教授(米国で知り合 話 つ

か?」と睨みつけられた。ドイツ人にでいわけがない、出来ないとは言いたくい、出来ないとは言いたくい。 ・ よし二刀流を か、 も か、 も かたく か (自民党) の集会 なり、菅直人元首相は引退され、小泉元首で後小 も紹介された。青木茂先生はお亡くなりに一名6年 回も連載された。「NHK おはようまったな た。日経新聞のサラー

昭昭昭昭 和和和和 45 43 41 22 年年年年 昭和 昭和 47年 48 年 帰国、 中央大学法学部政治学科卒 ミュンヘンオリンピック通訳 日独青少年交流会通訳 中央大学法学部政治学科入学 鐘ヶ淵化学入社 日独青少年交流会通訳 ドイツハンブルグ大学留学 東京都中野区で誕生 大阪 EXPO ドイツ館通訳

昭昭和和 平成4年 令和2年 63 58 サラリーマンを続けながら 栄町議会議員8期連続当選 日本ヘキストに転職 帰国後 栄町に編入 カナダ、南米など仕事で訪問 栄町議会議員に当選